

Singlefact

Party Mafia – „Oh Luise“



Die steirische Formation **Party Mafia** veröffentlicht am 12.07.2024 ihre Debütsingle „Oh Luise“, die mit modernen Klängen und sentimentalem Text punktet. Der Titel beweist, dass die Party Mafia musikalisch definitiv breiter aufgestellt ist als es der Name vielleicht andeutet. Mit ihrem ersten eigenen Song zeigen die 5 Jungs aus dem steirischen Ennstal die emotionale Seite ihrer musikalischen Vielfalt und laden die Zuhörer auf eine Reise durch Liebe, Verlust und Hoffnung ein.

In "Oh Luise" erzählt die **Party Mafia** die ergreifende Geschichte eines Mannes, der seine große Liebe verloren hat und nun mit den Gefühlen der Reue und Sehnsucht kämpft. Der Text, der sich durch ehrliche und poetische Zeilen auszeichnet, gewährt einen tiefen Einblick in die emotionale Achterbahn des Protagonisten.